

TOROS

Más información de toros en www.guadanews.es

FERIA DE SEPTIEMBRE



En esta zona del parque Sandra se ubicarán los nuevos corrales de los encierros/ FOTOS: EDUARDO BONILLA

El toro íntegro regresará a las calles de Guadalajara

Textos: JOSÉ LUIS ARCANGEL

El concejal de Asuntos Taurinos, Lorenzo Robisco ha sorprendido a propios y extraños con el nuevo pliego para los festejos taurinos de la capital. En época de crisis y cuando peor pintaban las cosas, ha realizado una apuesta decidida por impulsar la fiesta nacional. Para ello, ha elaborado un pliego, que exige dos encierros con los toros de la tarde y que podría llegar a tener, hasta cuatro encierros en puntas.

Para ello, se han unido el concurso de los festejos y el de los encierros populares en uno solo. También, se ha incrementado el coste para el ayuntamiento que

pasa de 60.000 euros a 109.000, aunque se espera que el incremento de la calidad de los festejos sea proporcional.

La empresa adjudicataria estará obligada a realizar tres corridas de toros, una de ellas mixta o de rejones. De esas tres, dos se deben correr en las calles por la mañana, aunque el empresario puede apostar por correr las tres. Además, el jueves se pretenden soltar novillos en puntas, siempre que el nuevo reglamento de festejos populares de Castilla-La Mancha, esté aprobado.

El concurso incluye también los festejos populares habituales, como el concurso de recortadores y el grand prix. Además hay cuatro toreros que puntúan por

encima del resto, José Tomás, Morante de la Puebla, El Juli y José María Manzanares. Ahora sólo queda esperar que los empresarios presenten sus propuestas para un concurso que será para un año, con opción a otro más.

Más largo y seguro

La otra novedad importante para las fiestas es la construcción en el parque Sandra, junto a la rotonda de Bejanque, de unos corrales fijos y desmontables. Esto supone un coste de 79.000 euros, pero que darán en propiedad para el ayuntamiento. Así, el encierro se amplía en 170 metros y se podrán llevar a cabo los reconocimientos veterinarios en ellos. En definitiva, un paso de gran importancia. ◆

EN breve

El Molar anuncia a López Bayo

El municipio madrileño de El Molar acaba de presentar los carteles de su próxima feria. En ellos está anunciado el rejoneador de Chiloeches. Será en un mano a mano junto a Raúl Martín Burgos, con astados de Juan Albarrán, que cerrará el ciclo el domingo 12 de mayo. ◆

Fandiño prosigue su temporada

El torero afincado en Guadalajara, Iván Fandiño acumula esta temporada nueve festejos entre Europa y América. El último de ellos, en Cáceres, donde cortó dos orejas en su mano a mano con Antonio Ferrera. Ahora llegan tres nuevas citas antes de pisar Madrid, La primera Nimes

el 17 de mayo, dos días después, lidiará un encierro de Victorino Martín en Talavera de la Reina. Su última cita antes de Madrid será el lunes 20, de nuevo en Francia, en Vic Fezensac. ◆

Almoguera triunfal

Almoguera ha celebrado dos festejos taurinos en los últimos días. El primero de ellos, un festejo de rejones que tuvo lugar el

CITAR

El CITAR sigue a pleno rendimiento

Cantinuevo acoge una fiesta campera con éxito de los alumnos de El Juli

Textos: J. L. A.

La ganadería Cantinuevo de Fuentelencina acogió el pasado Primero de Mayo una interesante fiesta campera. En ella, lidiaron cuatro becerros en un festejo regulado, otros tantos alumnos de la Fundación El Juli. Dos de ellos de la Escuela de Arganda y otros dos del Centro Internacional de Tauromaquia y Alto Rendimiento de nuestra provincia.

Entre los becados por el centro guadalajareño, actuaron el cordobés Rafael Reyes que paseó una oreja y el hidrocálido Leo Valadez que fue el triunfador al

desorejar a su oponente. En la cita vespertina, se tentaron cuatro erales propiedad de El Juli, en las que actuaron con solvencia otros dos alumnos del CITAR, Juan Pablo Sánchez y Juan Ramón Jiménez.

Múltiples citas

Este mismo domingo Leo Valadez ha actuado en el Bolsín de Bougué, en Francia, donde se clasificó tercero de ocho participantes. Estuvo muy firme, siempre con toreo fundamental, sin embargo falló a espadas. Además Rafael Reyes tiene una cita el 25 de mayo en la feria de su tierra con erales de La Quinta. ◆



Leo Valadez se gustó toreando a la verónica en Cantinuevo./ FOTOS: JAVIER URREA

miércoles uno de mayo. Con ganado de Jiménez Pasquau y tres cuartos de entrada, se anunciaron los hermanos Mota, Noelia y Oscar. Una oreja paseó la fémica mientras que su hermano cortó un trofeo de cada uno de sus oponentes. Este sábado se celebró una novillada con caballos en la que el alcarreño Curro de la Casa cortó cuatro orejas y rabo, mientras Martín Escudero paseó cuatro, de un encierro de Torrehandilla. ◆

Invitados de lujo

El Colegio de Médicos (Av. del Ejército, 9 B), acoge el próximo lunes 13 de mayo, su II Jornada Taurina sobre aspectos sanitarios y legales de la Fiesta. Desde la cinco de la tarde todos aquellos que se acerquen escucharán a ocho invitados entre los que destaca el matador de toros Luis Miguel Encabo y el recortador José Antonio Pérez, Josele. ◆